

## **Entre deux sœurs de Anne-Sophie Gousset et Clément Céard**

*Entre deux sœurs, il y a de la complicité et des rires. Entre deux sœurs, il y a l'amour comme moteur. Entre ces deux sœurs-là, il y a un petit quelque chose en plus, et c'est très bien comme ça.*

### **Apprendre à vivre ensemble**

Dans le court métrage, la petite fille vient d'avoir une petite sœur. Comme elle est elle-même encore petite, elle ne s'attend pas à devoir partager ses parents, ses jouets et sa vie. Alors, quand sa petite sœur arrive, la grande n'est pas tout de suite habituée à devoir penser à elle, elle la laisse même toute seule au parc et s'en va jouer sans elle.

Petit à petit, elle l'apprivoise et commence à partager ses jeux avec elle. Toutes les situations sont bonnes pour rigoler avec sa sœur, découvrir le monde ensemble et grandir main dans la main.

Parfois, les deux sœurs ne sont pas d'accord et ne veulent pas partager leurs jouets, comme dans la scène à la plage. A ce moment-là, on voit que même si ce n'est pas toujours facile de tout le temps devoir jouer avec ses frères et sœurs, tu as peut-être déjà ressenti ça. Mais finalement, ton amour pour eux ou elles est toujours plus important que le reste. Quand la plus petite manque de tomber et de se faire mal, la plus grande décide de la retenir, quitte à lâcher ses jouets. Les jouets, il y a un jour où tu n'en voudras plus alors qu'une famille c'est pour toute la vie !

Avoir une petite sœur, ou un petit frère, est un moment souvent joyeux qui te permet, comme cette petite fille, d'apprendre à vivre ensemble. L'important c'est d'accepter les gens qui t'entourent et notamment ta famille, qu'elle soit choisie ou imposée, car c'est avec elle que tu vas grandir.

### **Rester soudées malgré la différence**

Grandir ensemble, ça veut aussi dire qu'on devient tous et toutes des personnes différentes, des êtres à part entière. A la toute fin du court métrage, la petite sœur trouve finalement une autonomie avec son fauteuil roulant, la grande sœur se sent alors seule. En effet, elle a du mal à accepter que sa sœur arrive à se déplacer, jouer, et s'amuser sans son aide alors qu'elle est à ses côtés depuis le début.

Pourtant, on se rend compte que c'est l'occasion de créer une nouvelle cohésion entre les deux enfants. Le fauteuil n'est qu'un élément qui accompagne leur duo et il ne change rien à l'amour qu'elles ont l'une pour l'autre. Le fauteuil roulant se transforme même en atout dans leurs jeux car elles peuvent l'utiliser pour s'amuser et trouver un nouvel équilibre dans leurs rôles.

Ce n'est pas parce que les deux petites filles sont différentes et ne se déplacent pas de la même façon qu'elles ne peuvent pas passer de très bons moments. Comme on le comprend à la fin du film, la différence peut devenir une force, qu'elle te touche toi ou les gens qui t'entourent.

Tu peux toujours faire équipe avec les gens qui t'accompagnent, dans ta famille ou à l'école, peu importe leurs goûts, leur physique ou leurs particularités. Des frères et sœurs, c'est une chance exceptionnelle et c'est toujours bien d'être ouvert à leur arrivée, même s'ils sont différents de toi !